

Le ministère de la Culture présente les

JOURNÉES NATIONALES DE L'ARCHITECTURE



du 18 au 26 octobre 2019

www.journeearchitecture.fr

Martigues s'est dotée d'une culture solide de l'aménagement.

Son économie a assuré à la collectivité sa richesse et a permis la préservation des terres agricoles et du littoral. A contrario, les contraintes industrielles majeures ont amené la ville à développer avec l'État et les industriels des procédures pointues sur la gestion des risques au service de la population. Ainsi aujourd'hui, l'ensemble de son territoire est couvert par un plan de mesures de prise en compte des risques, ce qui en fait un cas d'étude remarquable à l'échelle nationale.

C'est dans cette même perspective d'apprentissage et d'élaboration de connaissances prospectives et expertes que la Ville de Martigues est devenu un lieu d'analyse et de projets d'étudiants de master en architecture des Écoles en Architecture de Marseille Luminy et de Lyon.

Les étudiants ont fait preuve d'empathie avec des lieux singuliers du territoire dont ils ont réalisé les potentialités (environnementales, paysagères et humaines). Cet ensemble de contributions d'architectes offre un panel riche de projets ancrés dans le territoire de Martigues sur des espaces anciennement industriels et/ou en mutation.